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奉仕の理想
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ピ  ア  ノ／大 宅    さおり　様

１階SCC
「尼崎東RCの現状および
５０周年記念事業、式典」について」
尼崎東RC 会長

「福井発文化の創造へ」
『月刊ウララ』編集長、NPO法人きちづくり福井／代表、
「ふくいまちなかムービープロジェクト」代表
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幹　事　報　告

ソプラノ／白  根　奈  々　様
『爽やかな春の調べ』

酒井 雅憲　会長　　
　皆さんこんにちは！
　明日、いよいよ新幹
線が敦賀まで延伸とな
ります。
　今朝のテレビでも三

方五湖やけんぞう蕎麦の魅力などを杉本知事
が直接アピールしていました。このような福井敦
賀を中心に100年に一度のチャンスと盛り上が
っているなか、鯖江はどうでしょうか？新幹線の
駅もなければ、サンダーバード、しらさぎ、も見れ
なくなるという寂しい現状を受け入れなければ
なりません。既に駅のコンビニは新年早々に撤
退、鯖江駅前の店舗出店、市内商店街の活性化
などにつきましても今まで以上に厳しい状況に
なるような気もしております。
　そして、現在の日本は、株価は最高値、またバ

会　長　の　時　間

幹事報告　増永　英彦　幹事
1.次週22日（金）例会は、姉妹クラブ尼崎東RC様7名お見えになりますので例会への出席を
お願い致します。私の手違いで急遽、例会場が変更となります。時間はそのまま、場所を鯖江
シティーホテル2階で開催致します。後程、皆様にはメールにてご案内させていただきますの
で宜しくお願い致します。このたびは急な変更となり誠に申し訳ございませんでした。
2.その尼崎東RC様の、5月8日16:00からの50周年記念式典について、出席希望者の方は

19日までに幹事までお申し出くださいますようお願い致します。
3.次々週29日（金）はクラブ定款細則第８条第１節(C)により休会です。

卓話

テーマ

ブルが再現かと思うほどですが、一方で円安が続く、というおかしな時代に突入しているような気がします。
繊維業界は今後どうしたらいいのか。
　最近では、ＳＤＧｓが注目されていますが、日本の繊維産業の染色業は、排出する温室効果ガスは、年間12億トン
出しています。そして、染色に使われる水の量は年に580億トン、全工業廃水における繊維の染色産業が占める割合
はなんと20％です。地球環境には最悪の産業ということになります。そこで、繊維産業は、環境負荷の少ない「繊維産
業」への変革を目指すためには何をやるべきか考えなければなりません。　①化石資源を用いない繊維材料（バイオ
技術）を創出する。　②製造工程でのＣＯ２無排出技術を高める。　③電源はすべて循環可能な技術を用いる。　④
人口減少に対応すべくモノづくり現場のＩＯＴ化を進めロボットが生産する体制を考える。　⑤繊維リサイクルを徹
底して進める。これらの内容は、昨年末ドイツで開催された繊維の国際会議で議論されました。
　これらに基づく日本の進捗状況をご紹介しますと、植物由来の天然繊維研究バイオなどは信州大学、日清紡など、
無水ＣＯ２無排出染色技術の開発については、実は、福井中心に、サスナテック、福井大学、鯖江のウラセなど、リサイ
クル資源循環選別分別の研究としては、東レ、帝人、神戸大学などが取り組んでいます。この中のＣＯ２無排出につい
て実用化されている無水染色は、「超臨界染色」と言い、ＣＯ２ガスを使って染色するので、水使用は０となる、全工程
で廃水液が０になる、ＣＯ２排出を半減できる、そしてエネルギーコストも半減できるという環境にやさしい染色技
術です。
　世界初の開発は、実は福井でおこなわれました。2006年福井工業技術センターで開発され2007年には通産省プ
ロジェクトで実用機も完成しています。この当時で10億くらいの価格だったと記憶していますが、とても高価であると
いうこと生産能力にも問題がありましたので売れるまでには至らず、その後、ヨーロッパ、海外などで研究され、アジア
東南アジア諸国で研究実用化され、現在東南アジアでは本生産がすでに行われています。2023年にはＩＴＭＡミラ
ノで紹介され徐々に世界でも広がりを見せています。
　実際、サッカーのワールドカップや国際級のイベントでは、ＳＤＧ‘ｓを意識し、この手の無水染色の素材が多く使わ
れています。日本は、これまでの何も手を打たない、賃金も上がらなかった30年間を経て世界に取り残されたといわれ
ています。今後、予測される日本のたどる道には、地方分権・都市集中、働けど貧困賃上げは正解か、多様性への対応、
イノベーション、などにおいて、重要な分岐点が待ち構えています。どちらに行くかで方向性日本の未来が大きく変わり
ます。まずは、中小企業の課題は「賃金」「働き方改革」「少子化労働者不足」「イノベーション」だと思っております。来週
は繊維関連の春闘賃上げの最終交渉です。
大手の満額回答が続く中、我々もこれに続いていけるのか、今年は重要な分岐点の年になると考えております。
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酒井　雅憲　会員
増永　英彦　会員
幸道　森市　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤多久馬　会員

にこにこＢＯＸ報告
北陸新幹線延伸「100年に一度のチャンス」になって欲しいですね。

例会への出席を何卒宜しくお願い致します。

明日は新幹線走ります。新時刻で京都に行ってきます。次年度会長会議です。

本日文化プログラム楽しみです。

白根様、大宅様の音楽を楽しみに。

岩尾　顕治　会員
窪田　健一　会員
帰山　明朗　会員
大橋　良史　会員
佐野　直美　会員

ちょっと良い事がありましたので。

いよいよ福井へ新幹線が来ますね。ブルーインパルスも楽しみです。

文化プログラム白根さん、大宅さんの演奏を楽しみに！！

文化プログラムを楽しみに。4/12夜間例会は門くんの歓送会です。よろしくお願いします。

ＪＲ在来線最終日とあって駅や沿線はとり鉄で賑わいでます。
いよいよ明日には新幹線開業。楽しみです。

≪鯖江ロータリークラブ　文化プログラム≫

幹　事　報　告
委　員　会　報　告　

移 動 例 会

ピ  ア  ノ／大  宅   さおり　様

１階SCC

ソプラノ／白  根　奈  々　様『爽やかな春の調べ』

兵庫県立西宮高等学校音楽科卒業
後、大阪音楽大学声楽専攻卒業。同
大学大学院オペラ研究室で一年間
学ぶ。第22回兵庫県高等学校独奏
独唱コンクール声楽部門最優秀賞、
第58回滝廉太郎記念音楽祭全日本
高等学校声楽コンクール優良賞受
賞。第38回福井県音楽コンクール
知事賞受賞。同年福井県新人演奏
会出演。越前市女声アンサンブルユ
ニット「音♪はもん」メンバー。西宮
音楽協会会員。越のルビーアーティ
スト。

桐朋女子高等学校音楽科、桐朋学園
大学音楽学部ピアノ専攻卒業。ブリュ
ッセル王立音楽院修士課程を首席
修了。ピアノ、室内楽、現代音楽にお
いてグランドディスティンクション賞
受賞。同音楽院でプロフェッサーアシ
スタントとなる。兄である大宅裕との
ピアノデュオの他、国内外での音楽
祭やコンサートに出演。ソロCD 
「SAORI OYA PLAYS BRAHMS」、
「BEETHOVEN PIANO SONATAS」
（Sound Aria Records）をリリース。
H27年度福井県文化奨励賞受賞。
www.saorioya.net/

― プロフィール ― ― プロフィール ―
ソプラノ　白根　奈々 ピアノ　大宅　さおり

― プログラム ―
・野　ば　ら　　　　Heidenröslein （作曲:F.Schubert）
・ア ヴ ェ　マ リ ア　  Ave Maria（作曲:P.Mascagni）
・春　　よ　　　　　O primavera!....（作曲:P.A.Tirindelli）
・（ピアノソロ）ワルツ第9番　作品69-1　　（作曲:F.Chopin）
・オペラ『ホフマン物語』より「キジバトは逃げ去った」　　　
　　　　　　　　Elle a fui, la tourterelle（作曲:J.Offenbach）
・日　記　帳　（作曲:小林秀雄）　　　

米山奨学生ホスト　大橋　良史　会員
　鯖江クラブの米山奨学生「門　源　君」が、３月10日に地区の修了式へ私と一緒に参加しました。正式には今日が
最後の例会となります。本当にお世話になり、ありがとうございました。４月12日（金）18：30～サバエ・シティーホテ
ル２階に於きまして、会費５千円にて「門源君送別夜間例会」を皆さんにご案内させていただきます。
　親睦を兼ねて、皆さんで門源君を送り出したいと思いますので、参加のほどどうぞよろし
くお願いいたします。

社会奉仕委員会　清水　康弘　委員長
　第４回目の吉江学園のプログラミング教室の日程が3月27日(水)13:00-15:00と決まりましたのでご報告します。ご都合のつく方で興味
のある方はご参加いただけると幸いです。

ニコニコ箱発表
佐野　直美　
ニコニコ委員長


